



最後の田毎祭に向けて

〜〜 今年の田毎祭は、今までと思い出が違います。なぜなら僕たち3年生にとって最後の田毎祭だからです。なので、僕たちのクラスは、歌や体育祭の練習に気合を入れています。初めのころは音もとれず声も小さかった合唱も、今では少しずついい感じになってきています。みんながみんな最高思い出となるような田毎祭にするために、これからも練習を頑張ります。〜〜

天候不順で残暑がないまま秋になってしまったようです。3年生にとって最後の田毎祭が近づいてきました。今の体育館で行う最後の田毎祭でもあります。立て看板の製作、教科ごとの作品づくり、大縄跳びや合唱練習等々、忙しい日が続いています。今年は、一人ひとりの意気込みも例年とちがったものがあり、様々な活動に対して独特の熱が入ってきています。その様子には、やる気だけではなく、活動の工夫や周囲への気遣いがあり、心の成長がうかがえます。お別れする体育館に、気持ちのこもった歌声を響かせたり、“みんなが参加”できる田毎祭をつくりあげたりしてほしいものです。



学年意見文発表会 9/4〔写真右〕

○学年内の意見文発表会がありました。8人の意見文を聞きました。どの人の意見文も伝えたいことが伝わってきて、それぞれ良かったです。3年生の代表として頑張ってください。

○意見文発表会では、声が小さくて言いたいことが伝わってこない人もいました。しかし、一人ひとりの違った考えやいろいろな想いが聞けてよかったです。代表の人には、本番でピシッと決めてもらいたいです。

学年合唱練習 9/4〔写真左下〕

○学年の音楽練習がありました。「名づけられた葉」を歌っています。初めて合わせたけれど、とてもいいハーモニーでびっくりしました。これからも一生懸命歌いたいです。

○学年音楽練習では、初めて全パートを合わせて歌いました。ルルルのところの音が小さかったりするので、直していったいい合唱にしたいです。



生徒集会 9/3 では、体育祭の費用捻出を目的としたアルミ缶集めの結果発表〔裏面〕や、日常から時間や服装を意識して生活しようという呼びかけが行われました。また、全校音楽集会 9/8 では、「大地讃頌」の練習の中で、3年生が全校の見本として歌い、合唱を盛り上げました。プレ体育祭は雨天延期で本日 9/11 の実施になりましたが、新種目に悪戦苦闘しながらも、みな必死に走っていました。

3学年合唱中間発表会 9/10〔写真右下〕でも、各クラスの雰囲気を感じ出す合唱を披露してくれました。(完成度はまだまだですが…)

こうして田毎祭の準備が着々と進んでいます。天候不順ですが体調を崩さず、“みんなで楽しめる”田毎祭への参加と協力をしていって欲しいと思います。

【連絡】

田毎祭では、前日を含め**3日間** (24日・25日・26日) 昼食がお弁当になります。準備をよろしくお願いします。



アルミ缶収集へのご協力ありがとうございました。



総計 **392kg**

この大きな袋7個分が集まりました。

約30000円

予定をはるかに超えました

すごい

すばらしい